
 

２０１８年３月１日(木)第２４５２回例会 

 

米山奨学生のグエン・ティ・イエンさんに        大河原サッカー協会の関喜三郎会長さんに、 
最後の奨学金をお渡し致しました。           大河原ロータリーカップサッカー大会の助成 

２年間ご苦労さまでした。               金をお渡し致しました。 

これからは未来に向かって羽搏いて 

ご活躍ください。 

会 長 あ い さ つ                           会 長  村 上 則 夫 

 皆さんこんにちは、本日も例会にご出席頂きまして誠に有難うございます。 

そして本日は米山奨学生のグエン・ティ・イエンさんゲストスピーチどうぞよろ

しくお願いいたします。グエンさんは 50 周年の記念式典が終わったその日の懇

親会の時に送別会も兼ねての催しを考えております、その時にはお父さんとお母

さんが一緒に来て頂けるという事ですので、どうぞ皆さんご参加の程宜しくお願

い致します、今週の昨日雪が降りまして今日は雨という事で、一雨毎に暖かくな

ってくるのかなと思っております、先週の土曜日さくら青年会議所の新年式典と

いうものが初めて開催されたという事で私と幹事で出席して参りました。やはり

若い力は凄いなというふうに実感して参りました、私は今から 14 年ぐらい前ま

では一緒に活動していたかと思うとあれから随分年をとったなというふうに思



っております、そして今日３月１日は卒業式という事で高校生の皆さまがご卒業されたという事で、お子様・

お孫様のいらっしゃる会員の方はおりませんか、家の娘も高校を卒業して昨年専門学校へ入り警察官になると

いう事で試験を受けましたが、また今年１年目標に向かって専門学校に行き勉強したいという事ですので頑張

ってくださいという事で話をしました。どちらかでお会いしたら是非励ましの言葉を掛けて頂ければなという

ふうに思っています。 

 そして今月３月は、水と衛生月間という事ですが、あまり日本人には水という事はなじみが無いのですが、

しかし東南アジア・アフリカなどは綺麗な水があまり飲めないという国もまだまだありますので、その様な所

にも皆さんの支援をお願いしますと言う事で今月のロータリーの友にも様々な記事が掲載されていると思い

ます。 

 今月３月初めの例会ですので、誕生会員と結婚記念会員をご紹介いたします。３月９日岡崎隆会員です、３

月１５日遠藤文博会員です、次に結婚記念会員です、３月３日佐藤克美会員です、３月８日櫻井俊寛会員です、

３月１１日山家正信会員です、３月１３日高橋英明会員です、どうも皆さまおめでとうございます。 

そして、プログラムの案内の通りですが、今月３月は本当に目白押しの行事でございます、先ず 50 周年の

記念式典が３月２４日に開催されます、そして先ほど関さんに助成金をお渡ししましたが、3月 3日 4日第 12

回大河原ロータリーカップサッカー大会が開催されます、私も開会式の方に出席しまして、あと閉会式で表彰

式の方にも参加してみたいと思いますので、会員の方も是非時間に都合がつく方は、参加１６チームと言うと

多分１チーム８人でしているはずですから、補欠のメンバーを含めれば１５０人から２００人位の選手とそれ

に父兄の方がおりますのでかなりの大所帯になります、私がロータリーに入会して２年目の時に青少年奉仕委

員会をさせて頂いた時にロータリーカップを開催させてくださいという事でお願いした経緯がございまして

それがもう１２回も続いております、多分最初の開催当時は４チームとか５チームだったと思います、それが、

ここまで大きくなったという事は本当に大河原サッカー協会の方々の努力の賜物だというふうに思っており

ます。その様な事で今日はあと時間が無くなりますので、またご紹介いたしますがロータリーの友の卓話の友

の泉のところに載っていましたので是非ご一読頂ければと思います、以上でございます有難う御座いました。 

幹 事 報 告                              幹 事  佐 藤 能 文 

皆さんご苦労様です、それではご報告申し上げます。 

３月のスケジュールです、３月３日４日大河原ロータリーカップサ

ッカー大会が南小学校で開催されます、８時４０分開会式となります、

３月１７日竹駒神社でインターシティーミーティングが開催されま

す、交通手段はぶざんからバスで出発しますので、出欠の登録は済ん

でおりますけれども、更に１週間ぐらい前になりましたら出席される

方のみに FAXでご連絡をさせて頂きます。そして来週早々にロータリ

ー創立５０周年式典後の懇親会及びグエン・ティ・イエンさんのお別

れ会の出欠の確認案内を FAXさせて頂きます、また桜井淳一前会長の

方で段取りをさせて頂いております、親睦ゴルフのご案内も来週早々に FAX送らせて頂きますのでどうぞよろ

しくお願いいたします。また先週ガールスカウト様へ助成金をお渡ししたところ、ガールスカウトの鎌田美智

子様より御礼のハガキが届いております。また先日オータムフェスティバルにて募金活動をしました、いろい

ろ諸経費を差し引いた結果 60,000 円を寄付したという事で確認の書類が届いておりますので回覧致します。

最後になりますが、各ロータリーの５０周年とか６０周年記念の出席等のご案内が目白押しで来ております。

こちらも合わせて回覧しますのでご覧ください。 

 



各 委 員 会 の 報告 

５０周年記念実行委員会より     櫻井淳一会員 連絡係 

皆様へチラシを配りましたが、このチラシを皆様の友人・知人・家族に見て頂いて声を掛けて頂いて、是非

多くの皆様に集まって頂きたいと思います。当日は先着順になりますので皆様も先着順に並んで頂くことにな

ります、今後３月１５日の説明会２５日の説明会も行いますが今日来られなかった方にも来られた都度１０枚

位渡して多くの皆さまを誘ってご来場頂けるようにご協力頂きたいと思います。またこのチラシは３月中旬に

河北新報に新聞折込みを致しますので大河原町内の方はこのチラシを見て来るかと思いますが、当日は並ばな

いといけませんので、設営委員会はもっと打ち合わせをしながら進めて頂ければと思います、その様な事で今

現在の状況は３月２４日の記念式典を高城英男実行委員長の下是非盛り上げて行きたいと思いますので皆さ

んくれぐれもよろしくお願い致します。 

米山 BOXの報告     藤江裕佳里 米山記念奨学会委員長 

小田部晃二郎会員 少しずつ積み立てます。 

藤江裕佳里会員 グエンさんの卒業を祝して。 

スマイル BOXの報告     吉田 茂 会員 

安 藤 幹 郎 会 員 メッセージはありませんが、大枚の倍を頂きました。 

佐 藤 克 美 会 員 先日はバースデーケーキ有難う御座いました。家族で美味しく頂きました。 

原 田 眞 会 員 グエンさん。昨年１月のベトナム・ダナン旅行、楽しい想い出となりました。 

         二年間ご苦労さまでした。 

桜 井 淳 一 会 員 グエン・ティ・イエンさん、スピーチご苦労さまです、いよいよお別れですか。 

佐 藤 能 文 会 員 グエン・ティ・イエンさん２年間頑張りましたね、スピーチ宜しくお願いします。 

小田部晃二郎会員 グエン・ティ・イエンさんスピーチ有難う御座います、２年間お疲れ様でした、 

卒業おめでとうございます、本日乳幼児健診の為早退します。 

髙 橋 尚 敏 会 員 グエン・ティ・イエンさん、本日のスピーチ有難う御座います。 

出席の報告     櫻井俊寛 出席委員長 

出席の報告をします、本日３月１日、１９名の出席で５２．７８パーセントでございます。 

２年間を振り返って           米山奨学生 グエン・ティ・イエン様 

皆さんこんにちは、久し振りに緊張しています、ここに立って話すことは

非常に緊張しています、今日で最後の例会の出席になりますが、まだまだ皆

様に会える機会はあると思いますけれども、例会ではないので今日が最後の

例会に出席する事になります、本当にありがとうございました、私はロータ

リーの奨学生になって本当に光栄だと思います、奨学生になってから人生の

新しいページが開けた感じで本当に変わりました、経済面だけではなく、精

神的にも皆さんお父さんお母さんの様な立場で応援して頂いて本当にありが

とうございました。今日で例会に２４回に出席させて頂いて、夜間例会も２

回参加しました、ベトナム例会も２回ありました、日本へ来てから初めて誕

生ケーキも頂きました、本当にロータリーの奨学生になって沢山の思い出が

出来ました事を思い出します、卒業したら毎月の例会に出席できなくなり皆



さんに会えなくなる事が非常に寂しいです。これからは仕事なので例会に出席したくても中々難しいと思いま

すので、移動例会とか夜間例会の時に是非私を呼んでください。ロータリーの奨学生になるのは勉強を頑張っ

た結果だけではなく皆さんとのご縁もあると思います、ここで卒業しても、ここでサヨウナラではなく、また

違う形で皆さんと会いたいと思います、就職先は寺岡ですけれども、何処に配属されるか分からないのですけ

れども、希望で出したのは仙台ですので仙台になれば良いなと思います、その様になったらまたお邪魔したい

と思います、この２年間で沢山の思い出が出来て、本当に言葉では話きれないほど思い出もあったし楽しかっ

たです、一番印象に残っているのは、去年の１月ベトナムに行った旅行です、毎月皆さんと逢って食事をした

り話をしたりすることがありましたが、スーツを着て何か会議の様な雰囲気だなと思いました、しかしベトナ

ムに行った時には私服を着て、ベトナムは暑いので半袖を着るのをみて、普段の自分のお父さんお母さんと同

じで、また話し方も同じだなと実感しました、一緒に食事をしたりベトナムでのお買い物をしたりもしました、

とても楽しかったです、普段はスーツ着て例会に参加しているロータリアンの方も一寸固い雰囲気でしたが実

際にベトナムに行った時には実に楽しい皆さんだなと思った方も沢山いました、本当に例会で会っている皆さ

んと普通の皆さんの生活は違うんだなと思いました、いつも例会で会ってアドバイスをして頂いたりすること

も沢山ありましたので、本当に皆さんは経験から私の事を子どもの様に何時も応援して頂いてアドバイスして

頂いているなと思いました、また一緒にベトナムに行き一緒に遊んで頂きとても楽しかったです。いつもお父

さんお母さんの様な感じで、ベトナムで買い物をする時もとても楽しいところも見れて良かったです、これか

ら直ぐベトナムには帰らないのですけれども、しばらく日本で働いてから最終的にベトナムに帰って自分の事

業を起こしたいと思います。今の話もロータリーでお世話になってから考えていましたが、ベトナムで日本の

様な老人ホームを作りたいと考えました、日本では看護師不足の状況で、今ベトナムから沢山の看護師を受け

入れております、看護師の資格で来る皆さんも３年～５年しかいられないのですが、せっかく皆さんと３年も

５年も付き合っていると寂しいじゃないですか、ベトナムと食事もとても合うし過ごしやすい気候の国だなと

すごく私は思っているので、もしベトナムで日本人向けの老人ホームを作ったら皆さんのお子さんも両親に会

いに行くたびに旅行も出来るしベトナムで国内の旅行も沢山出来るし、皆さんも若者の多い国に住んでいると

元気が出るのではないのかなと思います。経済的にもベトナムの方が日本よりも過ごしやすいと思います、物

価が安いので、ちゃんと日本で看護師として働いてベトナムに帰って来た看護師の人たちを募集して、その様

な老人ホームを作りたいと思います、皆さんも旅行も出来たり友達もできたり楽しいのではないのかなと思い

ます、まだまだ将来の話なのですけれども頑張って作りたいと思います、その時にも皆さんの応援お願い致し

ます。今日は２年間を振り返ってという事で、私準備して来た事はまだ話していなくて準備していない事を話

してしまいました、２年前に私ロータリーの奨学生になってから初めて大河原に来ました、初めて皆さんと逢

ったのは地区大会で会いました、その時に緊張しすぎて誰と逢ったのか全然覚えていなくて名刺も頂いていた

のですけれども全然覚えていなくて、帰りに津田さんと藤江さんと一緒に大河原の桜の花を見に来ました、初

めての大河原の印象はとても楽しかったです、その時に食べたお団子も美味しかったです、私日本に来てから

団子は醤油団子しか無いなと思っていましたが、私醤油団子食べられないのですね、初めてゴマ団子とかクル

ミ団子とかずんだ団子とかを食べて美味しいなと思いました、お団子の思い出もありました、そしてその日も

初めての例会でしたので会場まで送って頂いたので、次回の例会にはここまで来るのが分からなくて遅刻しま

した、私ＪＲの市営地下鉄の違いは、その時は全く分からなくて長町駅の次の駅から行けると思ったら富沢駅

にいつの間にか着いてしまいました、どうやって帰ろうかなと思っていろいろ聞いたら、もう一回仙台駅に戻

って、そこから電車に乗ってここまで来ました、それから毎回毎回来ているので今は目をつぶっても来れる様

になりました、間違いなく電車に乗ってこちらに来られます、一昨年になりましたがクリスマスのパーティー

も日本に来てから自分の中にもクリスマスの思い出もなく気持ちも無くて、家族と一緒にクリスマス会が無い

のでクリスマスパーティーもしていなくて、皆さんと一緒に家族の様なとても楽しかったです、皆さんの子ど

もだったり、親戚の方が一緒に来てて皆さん家族だなと考えました、心も温かかったしとても親切だなと思い

ました、去年初めてベトナム料理を作った時に美味しかったですか、２回目のベトナム料理も美味しかったで



すか、是非私を呼んでください、また作って持ってきます、ベトナム料理はとても美味しいので日本でもベト

ナム料理を食べて頂きたいと思います、去年の８月例会の時に私の誕生日でしたがビックリしました、サプラ

イズで誕生日ケーキを頂いて友達と一緒に楽しんで美味しく食べました、その日にケーキまで頂けるなんて思

わなかったのでとても嬉しかったです、入った瞬間にケーキが出て、ワーッと思ってその時何にも言えなかっ

たですが、今更ですけれども有難う御座いました。皆さんと此処で何回か話した事がありますが、他のクラブ

でもベトナム紹介みたいなスピーチもしたことがありましたが直接自分で計画から皆さんを案内し計画を実

践する事までしたのは去年の１月が初めてでしたので、いろいろ出来ない事があったと思いますが皆さん楽し

んで頂いてとても良かったです、これからもしベトナムにまだ行きたいなと思っている方がいましたら是非ゴ

ールデンウイークとか年末とかでしたら私も一緒に旅行出来るので、ベトナムのハノイでもホーチミンでもダ

ナンでもどこへでも一緒に行けますので、行く前に私に連絡をして頂ければ行けます、もしくは仕事でベトナ

ムの事についても調べたい方がいらしたら是非いつでも連絡頂ければ直ぐ調べて連絡します、私のメールとか

電話番号分かりますか、藤江裕佳里さんは私のメールとか電話番号分かっているのでいつでもベトナムの事や

ベトナムの事で無くても、仙台でベトナムの美味しい料理屋さんがありますかみたいな事でもいいので、是非

連絡して下さい、とても嬉しいので私の事未だ忘れていないなと思っていますので連絡して下さい。まだ結婚

相手は見つからないのですけれども、招待しておきます、私の結婚式も是非来てください。まだ大学の時に勉

強する事に集中して、両親からも先ず勉強優先と言われているので、まだ全然恋愛の事を考えていないので今

結婚相手がいないですけれども、ベトナム人でも日本人でも、ベトナムで結婚式するとしても、日本で結婚式

するとしても、皆さんを招待しますので時間をとって来て頂ければとても嬉しいです。私ここに入る前に夢を

持ってベトナムで会社を作りたいと思って夢を持ちましたが、先ずベトナムに帰って自分の会社を作りたいと

思います、学んだ知識を生かしてベトナムと日本の合資会社を作りたいと思います、ベトナムでの農家の皆さ

んの生活はとても大変で、ベトナムの農業は野菜とか果物はとても安くて、皆さん分かりますよね、ベトナム

で暮らしている人にとってはとても良い事なのですけれども、ベトナムの農家の方々にとっては大変な事です、

果物も安いし、台風の影響も毎年あるので安定した生活は出来ない状況です、どうかベトナムの農家の方々に

安定した生活を送れるように、農産物に付加価値を付けて海外に輸出したいなと思います、せっかく日本で学

んだ事をビジネス学科なので、風土や衛生等も勉強したのでその知識を生かして、日本の社会知識も議会につ

いての知識も、日本の技術をベトナムに持ち帰って、その様な農産物を加工する会社を作りたいなと思います、

将来はどうなるか未だ分からないのですけれども、自分の夢に向かって頑張りたいなと思います、皆さんの応

援を宜しくお願い致します。有難う御座いました、ちょっと時間前ですけれどもここで終わりたいと思います、

本当に２年間有難う御座いました、これからも宜しくお願いします。 

村上則夫会長より一言、私から大河原ロータリークラブとして、２年間米山奨学生として来て頂いて有難う御座

いました、今まで何人か米山奨学生を受け入れておりますが、やはり私も会長として１年間深く関りましてグ

エンさんの思いがとても伝わってきました、やはり愛国心が凄いなと思いました、今の日本人の子どもたちに

グエンさんぐらいに思っている子供たちは居るのかなと思いまして、私も子供たちに聴かせたいなと思いまし

た、昨年ベトナムに行けなかったので是非都合があえば、私もベトナムに行って、いろいろ案内して頂ければ

と思います、本当に２年間お世話様でした、有難う御座いました。 


